

# **Declaración sobre la Tasa a las Transacciones Financieras**

**LOS ABAJO FIRMANTES, PARLAMENTARIOS Y PARLAMENTARIAS DE TODO EL MUNDO, DECLARAMOS QUE:**

- **Respaldamos la puesta en marcha de una tasa a las transacciones financieras aplicada sobre los intercambios de acciones, bonos, divisas y derivados financieros, que permita recaudar fondos adicionales suficientes para combatir la pobreza, afrontar los retos en servicios sociales básicos y hacer frente al cambio climático, proteger los servicios públicos y el empleo, así como favorecer la estabilidad del sistema financiero mundial.**
- **El sector financiero es responsable de la crisis económica actual que ha supuesto un coste enorme tanto para los ciudadanos de los países desarrollados, como de los países en desarrollo. Es hora de que asuma una contribución mucho más significativa que permita garantizar unos medios de vida dignos para todas las personas.**
- **Instamos a todos los gobiernos y en especial a los europeos, donde países como Francia y Alemania ya han tomado la iniciativa, a dar todos los pasos necesarios para la aplicación de la Tasa a las Transacciones Financieras a la mayor brevedad. Es urgente y viable iniciar el compromiso en la eurozona o con un grupo de países impulsores.**